

保護者の皆様

第二聖和保育所

10月ほいくしよだより



厳しい暑さもようやく落ち着き、秋の訪れを感じる季節になりました。

戸外遊びが大好きな子ども達！これからは戸外へ出掛ける日も増えてきます。安全に気を付けながら自然に触れ合える機会をたくさん取り入れていきたいと思っています。

ビー玉を転がしてうちに模様をつけたよ
ブドウの製作もしたね



テラスで
色水あそびをしたよ



マットの上を
ハイハイ面白いね



大きな紙に
お絵描き楽しい
ね！



カブトムシの
幼虫、大きくな
っているね



実習生さんのお話
楽しかったね



集中して長くつなげら
れるようになつたよ



◎10月のねらい・心地よい気候の中、戸外に出て体を動かしたり秋の自然に触れる

9月も暑い日が続きましたが水遊びもでき、子ども達の嬉しそうな表情が見られました。10月は散歩へ出かけ草花を見たり、生き物を見つけたりしながら自然に触れる機会を多く作っていきます。久しぶりの戸外活動に保育士もワクワクしています。電車や消防車なども見に行きたいなど楽しみがいっぱいです！

10月のよてい

身体測定(1日) 合同消防訓練(15日)

ハロウィン(30.31日) 避難訓練 誕生会

今月のうた まつぼっくり

大きくなりのきのしたで

今月の体操 グーチョキパーでパンプキン

今夜はハロウィンナイト

ハロウィン時間について

今年もハロウィンの仮装をして阪和病院様の方に訪問させて頂くことになりました。

只今、計画中ですので詳細につきましては後日ご連絡致します。

お願い

お子様の肌に触れる虫よけスプレーやジェルは登所前に各ご家庭にて塗布していただきますようよろしくお願いいたします。虫よけパッチ、虫よけリングは禁止とさせていただきます。